

INFORMATION ABOUT SKIING EQUIPMENT YOU NEED!

-Ski pants and jackets, as well as helmets, are items that are typically privately owned, but they are readily available for purchase at most sports shops around St. Moritz. While only a few shops offer ski pants and jacket rentals, we recommend reaching out to the [Ski Service Corvatsch](#) for rental options.

-Ski goggles, sunglasses, and gloves are generally not available for rental due to hygiene reasons.

-We advise purchasing or renting a helmet, which can be easily found for rent or purchase at most sports shops.

-Ski boots, skis, ski poles, and snowboards can all be purchased or rented at various sports shops. Based on our experience, [Ski Service Corvatsch](#) stands out as a top rental provider with multiple convenient locations and the option for rentals at Corviglia with the possibility of storage facilities. Prices typically range around CHF 80.00 for a full day or approximately CHF 50.00 for half a day.

-For activities such as ski tours in backcountry terrain or freeride days, it is essential to have an avalanche set (transceiver, shovel, and probe). Additionally, we highly recommend having an airbag backpack for freeride sessions and always wearing a helmet.

Our Partner:

[SEASE](#) in **St. Moritz Dorf** is renowned for seamlessly blending contemporary design with high-performance ski clothing, ensuring both style and functionality without any compromises. The team takes great pride in sporting these exceptional ski clothes, which offer a perfect fusion of fashion-forward aesthetics and top-notch performance features.

[Lamm Cashmere House](#) in **St. Moritz Dorf** is a stunning fashion boutique known for its exquisite cashmere garments. The luxurious and cozy feel of cashmere on the skin is truly unparalleled. If you have the chance to visit the shop and spot the team wearing cashmere jumpers on the slopes, don't hesitate to ask them about their experience and how delightful it feels against their skin. Cashmere is not only stylish but also incredibly soft and comfortable, making it a perfect choice for chilly days on the mountain.

[Ski Service Corvatsch](#) in **St. Moritz Dorf/Bad, Pontresina, Surlej, Corviglia**: Ski Service Corvatsch is indeed one of the top rental destinations with multiple locations across the Engadin region, offering a diverse selection of ski wear and equipment options for rent. Apart from their rental services, they also offers a shopping experience with a range of ski wear and equipment available for purchase, ensuring customers have access to all their skiing needs in one place

Our friends:

[Nanuk Sport](#), in **St. Moritz Bad**: For shopping locations that cater to ski wear and equipment, specifically for freeride and ski touring needs, NANUK SPORT is the perfect destination. Whether you're someone who loves navigating off-piste terrain during winter or seeking the thrill of Telemark skiing, NANUK SPORT offers a wide selection of gear and apparel tailored to these pursuits.

[Stille Alpino](#) in **Samedan**: For renting, selling freeride and ski touring equipment, mountain gear, wears, avalanche equipment. Stile Alpino is the perfect address for mountain enthusiasts of all ages and sports disciplines. They provide top-notch equipment from all renowned brands including clothing, shoes, snowshoes, skis, climbing gear for travel and leisure, ensuring that every adventure becomes an unforgettable experience.

[Go Vertical](#) in the center of **St. Moritz & Pontresina**, you will find a spacious retail store offering a wide range of mountain sports clothing and gear to buy or rent. For renting, selling freeride and ski touring equipment, mountain gear, wears, avalanche equipment.

[Boom Sport](#) in **St. Moritz Bad**: a convenient option in St. Moritz Bad that combines both renting ski gear and shopping for ski wear and equipment at fair prices, consider checking out Engadin Snow.

[Ender Sport](#) in **St. Moritz Dorf** is a great option that offers a seamless blend of renting ski gear and shopping for ski wear and equipment. Additionally, Ender Sport provides a fashion-forward selection of apparel for those looking to hit the slopes in style.

IM ENGADIN IS THE SKI PASS VERY ATTRACTIVE

[SNOW-DEAL](#)



Ski passes for the Upper Engadin for the winter season 2024/2025 are now available, featuring attractive savings through the innovative "Snow-Deal" dynamic pricing model. Take advantage of early-booking discounts by purchasing your lift pass now, and benefit from additional family reductions for a memorable skiing experience.

[SLEEP + SKI](#)



Extend your stay and make the most of our exclusive "SLEEP + SKI" package starting from **CHF 47.00** per person per day for hotel guests. This offer is available as a package deal and must be booked for the entire duration of your stay, no later than the day of your arrival. For example, if you stay for 5 nights, you'll receive a reduced ski pass for 5 days accordingly. Please note that any unused ski days will not be refunded. For individual discounted ski passes, we recommend exploring the Snow-Deal option mentioned above. Enjoy your extended stay with us!

SKI UND SNOWBOARD AUSRÜSTUNG, DIE DU BRAUCHST!

-Skihosen, Skijacken und Helme sind in der Regel persönliche Ausrüstungsgegenstände. Obwohl du sie problemlos in verschiedenen Sportgeschäften im Engadin kaufen kannst, sind Mietmöglichkeiten begrenzt. Eine empfohlene Vermietungsstelle ist [Skiservice Corvatsch](#).

-Skibrillen, Sonnenbrillen und Handschuhe sind aus hygienischen Gründen nicht für die Vermietung verfügbar.

-Es wird dringend empfohlen, einen Helm zu tragen, insbesondere für Kinder, bei denen dies vorgeschrieben ist. Helme sind praktisch überall sowohl zum Mieten als auch zum Kauf verfügbar.

-Skischuhe, Skier, Skistöcke, Snowboard => In nahezu jedem Sportgeschäft erhältlich, sowohl zum Kauf als auch zur Miete. Unsere Erfahrung zeigt, dass [Ski Service Corvatsch](#) einer der besten Anbieter ist, mit mehreren Filialen an verschiedenen Standorten und der Möglichkeit zur Miete im Skigebiet auf der Corviglia (sehr praktisch und bequem). Die Preise liegen bei ungefähr CHF 80.00 für einen ganzen Tag oder ca. CHF 50.00 für einen halben Tag.

-Bei Skitouren und Freeride-Abfahrten ist eine Lawinenausrüstung (LVS-Gerät, Schaufel und Sonde) unerlässlich. Für Freeride-Tage im Skigebiet wird ein AIRBAG-Rucksack und ein Helm empfohlen.

Unseren Partner:

[SEASE](#) in **St. Moritz Dorf** ist bekannt für die nahtlose Verbindung von zeitgemäßem Design mit Hochleistungs-Ski-Bekleidung, die sowohl Stil als auch Funktionalität ohne Kompromisse gewährleistet. Das Team ist stolz darauf, diese außergewöhnlichen Skibekleidungsstücke zu tragen, die einen perfekten Mix von modischer Ästhetik und erstklassigen Leistungsmerkmalen bieten.

[Lamm Cashmere House](#) in **St. Moritz Dorf** ist eine atemberaubende Modeboutique bekannt für ihre exquisiten Kaschmirwolle-Kleidungsstücke. Das luxuriöse und gemütliche Gefühl von Kaschmir auf der Haut ist wirklich unvergleichlich. Wenn Sie die Gelegenheit haben, das Geschäft zu besuchen und fragen sie unser Team nach ihren Erfahrungen und wie wunderbar es sich auf der Haut anfühlt zu fragen. Kaschmirwolle ist nicht nur stilvoll, sondern auch unglaublich weich und angenehm, was es zu einer perfekten Wahl für kalte Tage auf dem Berg macht.

[Ski Service Corvatsch](#) in **St. Moritz Dorf/Bad, Pontresina, Surlej, Corvigla**: Ski Service Corvatsch ist definitiv eine der Top-Adressen für Skiverleih mit mehreren Standorten in der Engadin. Sie bieten eine vielfältige Auswahl an Ski-Bekleidung und Ausrüstung zur Miete. Neben ihren Verleih-Services bieten sie auch ein Einkaufserlebnis mit einer Auswahl an Ski-Bekleidung und Ausrüstung zum Kauf an, so dass Kunden ihre gesamten Skibedürfnisse an einem Ort abdecken können.

Unsere Freunde:

[Nanuk Sport](#) in **St. Moritz Bad**: Für Einkaufsmöglichkeiten, die auf Skibekleidung und Ausrüstung spezialisiert sind, insbesondere für Freeride- und Skitouren-Bedürfnisse, ist NANUK SPORT das perfekte Ziel. Besonders wenn sie gerne im Winter abseits der Pisten unterwegs sind oder das Adrenalin des Telemark-Skifahrens suchen, NANUK SPORT bietet eine breite Auswahl an Ausrüstung und Bekleidung, die auf diese Aktivitäten zugeschnitten ist.

[Stille Alpino](#) in **Samedan**: Für die Vermietung und den Verkauf von Freeride- und Skitouren-Ausrüstung, Bergausrüstung, Bekleidung und Lawinenausrüstung. Stile Alpino ist die perfekte Adresse für Bergbegeisterte jeden Alters und jeder Sportart.

[Go Vertical](#) im **Zentrum von St. Moritz & Pontresina**: Hier finden Sie ein großzügiges Geschäft mit einer breiten Auswahl an Bergsportbekleidung und -ausrüstung (Freeride- und Skitouren Ausrüstung) zum Kauf oder zur Miete.

[Boom Sport](#) in **St. Moritz Bad**: Eine praktische Option in St. Moritz Bad, die sowohl das Ausleihen von Skiausrüstung als auch das Einkaufen von Skibekleidung und -ausrüstung zu fairen Preisen kombiniert.

[Ender Sport](#) in **St. Moritz Dorf** ist ebenfalls eine großartige Option, die eine nahtlose Kombination von Skiausrüstungsausleihe und Einkauf von Skibekleidung und -ausrüstung bietet. Zusätzlich bietet Ender Sport eine modische Auswahl an Bekleidung für diejenigen, die stilvoll die Pisten hinunterfahren möchten.

IM ENGADIN FÄHRT MAN PREISGÜNSTIG SKI

Hier sind alle Informationen zum Skipass im Oberengadin enthalten. Genießen Sie traumhafte Ski- und Snowboardabenteuer auf 350 exzellent präparierten Pistenkilometern sowie einer einzigartigen Gletscherabfahrt – alles zum Preis von nur **CHF 47.00** pro Person und Tag.

SNOW-DEAL



WER FRÜH BUCHT, PROFITIERT! Buchen Sie online!

Erwerben Sie Ihren Skipass frühzeitig und profitieren Sie von unserem Frühbucherrabatt. Skikarten sind bereits ab CHF 47.00 erhältlich. Zudem werden attraktive Familienkarten angeboten.

SLEEP + SKI



Verlängern Sie doch Ihren Aufenthalt! Als Hotelgast können Sie bereits ab **CHF 47.00** pro Person und Tag das „SLEEP + SKI“-Angebot nutzen. Dieses Paket muss am Anreisetag für die gesamte Dauer des Aufenthalts gebucht werden. Wenn Sie beispielsweise 5 Nächte buchen, erhalten Sie den ermäßigten Skipass für 5 Tage. Nicht genutzte Tage oder Skipässe werden nicht erstattet. Einzelne ermäßigte Skipässe sind nicht verfügbar; in diesem Fall empfehlen wir den Snow Deal (siehe oben).